

Poder Popular de Minas fija su vista en Gramales y Ceja de Francisco

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 13 Febrero 2022 20:10

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 275



Las comunidades Gramales y Ceja de Francisco, pertenecientes al Plan Turquino de Minas de Matahambre, fueron visitadas por Miriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder, junto a los integrantes de su Consejo de la Administración.

Fueron a constatar el accionar de sus moradores y la solución de los problemas, iniciados por los vecinos de estos asentamientos de difícil acceso, con el apoyo estatal.

La presidenta atendió a la delegada de la circunscripción número dos y valoraron planteamientos de sus electores sobre el transporte, la situación de los caminos y la distribución de medicamentos; también interactuó con administrativos de bodegas y alumnos de la Educación Primaria, para conocer en ambos casos la calidad de los servicios.

Llamó a transformar estas zonas a partir del trabajo multifactorial con la intervención de los implicados en la tarea y en la chapea, pintura de viviendas y centros estatales.

Cada mes la funcionaria realiza estos intercambios directos con la

Poder Popular de Minas fija su vista en Gramales y Ceja de Francisco

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 13 Febrero 2022 20:10

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 275

población en los diferentes Consejo Populares, para escuchar sus opiniones, sus carencias y vicisitudes, en aras de potenciar y mejorar con nuevos cambios.